



六が夢中!

発行 近隣中学校代表
野田市立第二中学校
第 6号
令和4年10月27日

『どれくらい成長できたかな!?!』

後期が始まり、小学校生活終了まで、あと半年を切りました。今、どんな思いでいますか!?!

最高学年として過ごした半年間、自分の思い描いた学校生活は送れているでしょうか。

感染症も以前よりは収束し、昨年よりは学校行事なども行われ、最高学年としての頑張りや、思い出が残せているのではないのでしょうか。

残り半年間、悔いのないように、やり残しがないように、たくさん頑張っ、たくさん思い出を作っ、最高の笑顔で小学校を卒業できるよう頑張ってください。

小学校の時の頑張りや、思い出がたくさんある人ほど、中学校でも頑張れますよ。

さて、皆さんは小学校に入学してからどれくらい身長が伸びましたか。個人差はあると思いますが、たくさん伸びている人が多いことでしょう。(30cmくらい!?!)

体の成長、大きくなったことは、はっきりとわかりますが、心の成長はどうでしょうか。心の成長は目に見えないので、なかなかわかりませんよね。

でも、わかる方法があるんです。皆さんは「自分のいいところ」をいくつ言えますか。「自分のいいところ」をできるだけたくさん見つけて、書き出してみてください。それが、皆さん一人ひとりの心の成長なんです。どうですか、心の成長に気づくことができましたでしょうか。

中学校に入学するまでに「自分のいいところ」を10個は言えるようにしてください。

校長先生は「自分のいいところ」を100個は言えますよ!

(第二中学校 校長 杉崎)

☆中学校に入学して大きく成長した1年生からのメッセージです。(出身小学校・名字イニシャル)

【校外学習を終えて 9月29日(木)】

私は、校外学習を終えて、いろいろあったなと感じました。本来なら6月3日に行けていたところ、雨で延期になってしまい、「6月6日には行ける」と言われていたのに、再度延期で9月になってしまったからです。それでも3カ月の時間が過ぎましたが、行けたことがとてもうれしかったです。皆さんも、自分の思うようにいかないこともあると思いますが、いっしょに頑張っていきましょう!

(宮崎小・N)

まず始めに清水公園に班でそれぞれの道を通って行きました。たどり着くまでに何度か迷いましたが、班員で協力し、声かけをすることで楽しい時を過ごすことと共に、達成感を得ることができました。校外学習のスローガンに向け、皆で協力し、思いやりを持って接したことで得られたことなので、学校生活でも他人を思いやる心を持ち、過ごしたいと思います。

(中央小・N)

9月29日に校外学習がありました。スローガンは「good memory forever」です。この目標の中には連帯感、責任感、思いやりを持ってとあります。僕はウォークラリーでこの目標が一番感じられました。ウォークラリーの途中で少し道に迷ってしまったのですが、その時、班で考えて元の道に戻ることができ、無事に清水公園に着くことができました。その後は、アスレチックをして帰りは電車で二中に帰りました。アスレチックでは、班で助け合ったり、電車では、しっかりマナーを守って乗ることができました。本当に今回で学ぶ事がたくさんあったので、これからの生活でもしっかり生かしていきたいです。

(宮崎小・N)

清水公園までの長い道のり。班の仲間と協力し、少し迷いながらも副班長として地図を見ながら先導して無事に到着することができました。仲間の大切さや仲間という楽しさも学ぶことができ、とても良い経験をする事ができました。

(宮崎小・N)

※日帰りで清水公園に行きました。(班ごとのウォークラリーやアスレチックなど)



【新生徒会執行部になって 10月4日(火)】

私が生徒会執行部になって、演説で話した事をしっかりと実現できるように自分で意識をして変えていきたいと思っています。そして、この学校みんなに認めてもらったのが、新生徒会執行部なので、しっかりその事を忘れず、感謝の気持ちと責任を持って、これからの活動に全力で取り組んでいきたいと思えます。まだ分からない事だらけですが、先輩や先生に相談しながら、自分なりに一生懸命、生徒会執行部としての仕事などを頑張っていきます！ (荒川区立第七峡田小・S)

私は、生徒会執行部になるために選挙運動では班の人に協力してもらって、朝早く来て活動することを頑張りました。立会演説会では、全校生徒の前で話すことが、緊張しましたが、クラスの人や友達が「頑張ってるね!」と言ってくれたので最後までできました。私は新生徒会執行部の一員として学校を今よりも、もっと過ごしやすい楽しくて明るい場所にしたいと思っています。皆さんも自分で何かしたいと思ったら、まずはチャレンジしてみてください！ (宮崎小・F)

【市内音楽会に参加して 10月19日(水)】

私は市内音楽会に出て緊張して少し間違えてしまったところがありましたが、最後まで楽しく演奏できたので良かったです。3年前にも市内音楽会に出ていて成長したなど自分でも思いました。3年前より音程も気になるようになったし、音も前よりは出るようになったからです。来年の4月からは先輩になるので皆を引っ張っていけるように頑張りたいです。市内音楽会に参加できてうれしかったです。来年もさらにレベルアップして参加したいです。 (宮崎小・K)

僕は 生徒会副会長になるため、クラスの人協力を得て、朝活動や立会演説会を行いました。選挙活動時間はすごく大変だったけど、クラスの人のおかげで新生徒会執行部になれたので、クラスのためにも責任を持って二中を明るく楽しい、個性豊かな学校に変えてみせます。 (宮崎小・K)



【東葛駅伝大会に出場して 10月15日(土)】

僕は市内音楽会に参加して、とてもいい経験ができました。他の学校の演奏は人数が多くても、しっかりと合わせられていて、いいなあと思いました。全員が初めての市内音楽会で、流れもわからない中でしたが、練習通りにうまくいったので良かったです。来年はもっとより良い演奏ができるように毎日の練習を頑張りたいです。 (中央小・A)

僕は東葛駅伝大会に1年生として唯一出場して感じたことは悔しいということでした。他の学校の選手に抜かれてしまい、もっとペースを上げることができたのではないかと思います。この悔しさをバネにして次の大会で、もっと活躍できるように練習を頑張りたいと思います。駅伝部は他の部活に入っても入部ができます。小学生の皆さんが来年たくさん入部して一緒に練習できたらうれしいです。 (中央小・K)

